



生徒会新聞 2024年 7月10日(水)8488号 文責(岡田咲来)

## ～自転車運転し、かり前に言おめでたしますか？～

終業式までもう一週間をきりました。もうすぐ夏休みですね。

さて、最近自転車のため方に疑問に思うことがあります。

今回は生活委員長の山本さんと毎朝自転車庫に立つ  
くたついて西山先生にインタビューしてきました。

山本 遼太

最近自転車整理運動  
の中で、みんながすごく「うめる」ということを意識できていると感じます。とても良い感じです。でも、遅刻寸前で来る人の自転車が雜ぱなっているので気をつけよう。

Dechi  
インタビュー



西山先生

自転車庫の整理整頓に協力して顶いたことに感謝します。朝早くギリギリに来ると、急いで止めてしまいそれが立からない時があります。時間に余裕をもって登校し、それいに自転車をなげて、机に向かって勉強します。

「自分が思う自転車のため方」  
最近雨がよく降ります。

一番最初に来た人が距離感をあけすぎてしまふと後の人気がへたくなる、ほいほい。できるだけつめ、きれいな自転車庫にしていきましょう。

今日の担当は...!  
(横書き)



僕は朝早く学校に来ているので自転車をしっかりとめるように心がけています。キレイにしよう!